

UE – Riz transgénique illégal : ça continue

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/11/2006

Les autorités nationales d'Italie, de Malte, de Slovénie (fin novembre) et du Danemark (fin décembre) ont déclaré officiellement avoir découvert du riz transgénique dans des produits alimentaires humains ou pour animaux, en provenance des Etats-Unis. Contactées par Inf'OGM, seules les autorités slovènes ont répondu. Le riz détecté est de la variété LL62 (précédemment trouvé en France), et était présent dans des lots de riz Basmati brun à un taux inférieur à 0,1%. Les produits ont été retirés du marché.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/ue-riz-transgenique-illegal-ca-continue/